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【本週聚會】2010 年 3/21~ 3/27 
主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                          10:00-10:50 AM 

成全聚會                          10:50-12:00 AM 

禱告聚會 週二晚上8:30-9:30 PM    馬劍濤弟兄家 

Morganville 區家庭聚會 週五晚上8:30-9:30 PM     趙春明弟兄家 

南區家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM    闵永恒弟兄家 

Woodbridge 家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM    盛國華姊妹家 

一. 下週主日第二堂【信息聚會】──提摩太前書第六章。 

二. 下週主日第三堂【我愛作個唱詩人】──輕輕聽(我心旋律)。 

三. 下週主日第三堂【聖經知多少】─路加是誰和路加福音主題。 
 

 

 

 

 
 

【提摩太前書第六章要點】敬虔加知足 
摘要：從提摩太前書第五章開始，保羅教導提摩太他如何應付教

會中各種不同的人。第六章可分成六部份： 

一. 主僕關係( 1~2 節) ──恭敬服事，不使神的名和道理被褻瀆。

我們是否守住自己的地位，盡本分呢？ 

二. 異端的人(3~5 節) ──不服純正的話；自高自大；分爭嫉妒；

以（假）敬虔得利。我們是否提防傳異端的人，持守真理呢？ 

三. 敬虔知足( 6~10 節) ──敬虔加知足便是大利，貪財自只招敗

壞和滅亡。我們是否活得簡單和喜樂，滿足且知足呢？ 

四. 屬神的人( 11~16 節) ──逃避貪財；追求公義、敬虔、信心、

愛心、忍耐、溫柔；為真道打那美好的仗；持定永生。我們是

否在有限年日中，作屬神的人，活出主優美見證呢？ 

五. 富足的人( 17~19 節)不──要靠錢財，要靠神；努力行善；積

財于天。我們是否善用錢財，為將來積成美好的根基呢? 

六. 最後囑(20~21 節) ──保守所託付的，躲避那敵真道的學問。

我們是否守住該守住的，逃避該逃避的呢? 

默想：人生的真相是空手來空手去，人生的需要是有衣有食當知

足，人生的智慧是敬虔加知足。 

【家訊信息】傳福音的原則 
讀經：路路加福音五章 17-26 節 

我們沒有意思要解說這一段聖經，不過願意藉著這一段聖經來學

習幾件事： 

仰望主顯能力拯救人 

第一，當那一天我們的主在屋子裏的時候，有許多人在那裏聚

集，聚集到一個程度，連門前的空地都擠滿了人；同時有一些法利

賽人和教法師，他們從不同的地方來到那裏，擠滿在屋子裏面。因

此，那一天人是非常的多。 

聖經告訴我們說：主的能力與耶穌同在，使祂能醫治病人。你讀

到這一句的時候會覺得非常希奇，因為那一天人雖那麼多，但是沒

有一個病人來得醫治。那麼，他們來作甚麼呢？那一天神的能力在

主的身上是為著醫治的，但是擁擠主耶穌的那些人卻是來聽道的。

你覺得這個記載是不是很希奇呢？神的能力在主的身上是可以醫治

他們許多的人，但是那一天得醫治的人只有一個，只有一個人得著

醫治。換句話說：那一天在那麼多的人中間，只有一個人是實實在

在得著了主的恩典。 

弟兄姊妹！這是甚麼意思呢？在聖經裏你還看見，有一次有許 

多人擁擠主耶穌，那些的擁擠表面上是很熱鬧，但是只有那一個患

血漏的女人，她擠在眾人中間去摸主耶穌的衣裳襚子，馬上能力從

主的身上出去了。所以你必須真正在那裏摸主，才能得著醫治。人

可以擠滿了那個屋子，但是真正得著醫治的，只有一個人。 

讓我們從這裏學一個功課。我們傳福音，當然盼望屋子裏能滿了

人，盼望所有的椅子都坐滿了人，如果一直坐到門口而沒有空地那

更好。但是讓我們記得：這一個還不是主的目的。我們是盼望有許

多人來、我們是盼望他們能坐滿這個屋子，但是主的心意不是人來

聽聽福音就滿足了，主的心意乃是要醫治這些的人。所以我們絕不

能光把人帶來坐滿了屋子就算了，光看見有許多人在這裏聽福音就

算了。我們要在主的面前，實實在在有禱告，盼望這許多人來，並

不是像法利賽人和教法師一樣，不過到這裏來聽聽，出去批評批

評，論斷論斷，這樣毫無益處。我們是盼望這些來聽福音的人，實

在是到主的面前，真正得著主的醫治。 

所以我們要認清楚，傳福音的目的不光是求外面的熱鬧，不光是

帶人來坐滿，我們更迫切仰望主的，是主的能力能釋放出來，醫治

他們。這實在需要禱告。我們需要禱告，叫這些來的人，裏面是預

備好的，當主的話出來的時候能摸著他們的心。我們實在要求主叫

傳福音，無論是唱詩歌的時候、作見證的時候、釋放話語的時候，

都是帶著主的能力，是能醫治人的，叫他們的相信，不是在乎人的

智慧，乃是在乎神的能力！ 

弟兄姊妹！許多時候我們心裏不滿意，因為福音雖然傳了，但是

神的能力被人看見的不多。聖靈和能力，是神所要顯現的。所以如

果沒有這一個的話，我們心裏是不會滿意的。弟兄姊妹！為著要得

著聖靈和能力，唯一的一條路是俯伏在神的面前。因此我們要在這

裏禱告，迫切的仰望主。我們不在乎外面的熱鬧，也不在乎智慧的

話語，我們只要聖靈和祂的大能。如果這樣的話，人的得救就是徹

底的、是剛強的，教會能得著許多的材料。 

我們實在感覺，今天人的得救不夠徹底，人的得救不夠完全。你

說他沒有得救，好像是得救了；你說他得救，也不是太清楚的得

救。所以我們在主的面前，總得同心合意，仰望主的能力能夠彰顯

出來。主有沒有能力呢？主有能力，那一天主的能力在那裏，今天

主的能力也在這裏。我們不必求主叫祂有能力，我們也不必求主叫

福音有能力。福音本是神的大能。現在所需要的是求主把這能力釋

放出來。 

怎麼能叫主的能力釋放出來呢？唯一的方法，就是用禱告來舖這

一條路。所以我們在神面前的責任，是非常的重。在禱告這一件事

上，我們實在有很大的責任。神的能力能不能得著釋放，人會不會

得著醫治，就是看我們在神面前的禱告是怎樣。 

衝破攔阻帶人到主面前 

第二，一個人要得著醫治，實在不太容易。這裏有一個癱子，他

自己不能走路，他怎麼能得著主的醫治呢？在這裏有四個朋友，他

們把這個癱子好不容易抬到屋子那裏，但是屋子的門口擠滿了人，

沒有辦法進去，這是第一個攔阻。 

如果他們打聽一下，誰在裏頭。哦！是法利賽人和教法師在裏

頭。你知道那時候人的感覺，人看見了法利賽人和教法師，都要退

避三舍，因為這一班人是最高等的。哎呀！有更重要的人物在那裏

與主耶穌談話，我們怎麼可以帶著一個癱子去見耶穌呢？恐怕信心

軟弱一點的人，他就後退了，就把那個癱子抬回去了，這又是一個

難處。 

你在這裏看見，要把一個人帶到主的面前，實在是困難重重。 

【禱告事項】 

◆ 為購置會所禱告。請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用。 

◆ 為兒童服事禱告。 

◆ 為已參加過福音聚會的福音朋友代禱。 

◆ 為5月29~31日的福音營禱告。 
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在那一天是如此，在今天也是這樣。我們要帶一個人到主的面前，

叫他得著醫治，不是一件容易的事。全世界的人，都在那惡者的手 

下，試想我們要把這些人帶到主的面前，叫他得著醫治，這是一 

件簡單的事麼？這是一件容易的事麼？ 

哦！弟兄姊妹！那惡者用種種的方法，要起來作攔阻的工作。你

看那一天，他們好不容易把癱子帶來了，但是走不進門去，明明有

攔阻在那裏。如果他們軟弱一點，他們就放手了。唉呀！沒有辦法

了，就是這樣算了，我們也盡了本分了。但是這些人愛這個癱子太

深了，他們不肯放鬆，他們堅持到底。雖然不能進門，雖然有法利

賽人在裏頭，但是他們甚麼都不顧，總要想出一條路來把癱子帶到

主面前去。 

我們要把人帶到主的面前，也是困難重重，要碰到許多的艱難。

也許所請的人不肯來，也許有別的事情打岔了，也許人到這裏來，

根本沒有注意聽福音，反而他看見一種情形，作了他的攔阻。哦！

撒但要用各種各樣的方法，不讓人真正到主的面前。但是我們不要

放鬆，也不要灰心，我們要忍耐到底，恆切到底，非把這些人帶到

主的面前不可。我們要讓主看見他們，也讓他們看見主。這樣，事

情就可以解決了。不論有甚麼攔阻、不論有甚麼難處，我們要在主

的面前有堅忍的心、不灰心、不喪膽，一直把他們帶到主的面前。 

盼望每一個弟兄姊妹最少要負擔一個靈魂，你要為他禱告，求主

給你機會去請他。也許你要花一點代價，把他帶到這個地方來。不

只如此，你還要陪他，為他禱告，一直等到把他帶到得救為止。你

不是馬馬虎虎的，你不能說，我去請一兩個人好啦！不論他來不來

我總是請了啦！我的良心平安了！不行，弟兄姊妹！我們每一個人

要過這個生產之苦，不要輕易的放手。我們要忍耐的作，一直作到

這個人得救為止。 

親愛的弟兄姊妹！也許你說：如果這個人是命定不得救的，那我

這些工作豈不是白費了麼？我要請問你：這個命定論是從那裏來

的？聖經裏沒有這個東西。聖經裏是說：神願意萬人得救，神不願

意一個靈魂沉淪。如果你要講命定的話，那麼就是神命定他得救

罷，因為神願意萬人得救！如果我們肯這樣相信，這樣去帶人，這

個人會得救。我們千萬不要輕易地放手。你這隻手已經放在犁頭

上，你不能往後看，現在只有往前去。盼望我們在主的面前都有這

樣的心志。 

盡心竭力使禱告達到神前 

第三，這些人看沒有路可以走進屋裏，那怎麼辦呢？他們就爬到

房頂上去，把房頂的瓦片拆開了。他們拆通那個房頂，就把那個人

墜了下去，剛剛好放在主耶穌的面前。弟兄姊妹！我們也要作這一

個工作，不過不是拆這個房頂，乃是拆另外一個房頂；也不是往下

墜，乃是往上抬。這一個就是禱告。 

禱告是甚麼呢？就是拆穿屋頂。你到沒有路走的時候，只得禱

告，只得往上去。但是許多的時候，我們的禱告還沒有穿過天花板

就掉下來了，怎麼能達到神面前呢？哦！很多的時候，我們在那裏

沒精打睬地禱告一下；主阿！求你施行拯救。話是這樣說，但是心

裏的感覺卻是救也可以，不救也無所謂。試問這樣的禱告能穿過屋

頂嗎？一點代價也沒有出，怎麼拆穿屋頂呢？這樣的禱告根本到了

天花板就掉下來了。你不要說神不聽你的禱告，因為神根本還沒有

聽見你的禱告。哦！弟兄姊妹！我們要來拆屋頂，要在神的面前作

厲害的事。我們要在神的面前盡心竭力地禱告。我們要一直在神面

前求主給我們靈魂，求主救我們所注意的人。一直禱告，禱告到通

了，禱告到這個屋頂被拆穿了，禱告到我們知道神已經聽了我們。 

弟兄姊妹！這個工作我們需要作。我們禱告不要半途而廢，為這

個禱告禱告，看看不大像，就把它丟掉了，另外再題一個人起來，

再禱告禱告，看看也不大像，又把它丟掉了。如果這樣的話，無法

拆穿屋頂。所以讓我們在神的面前，真是擔負人的靈魂，為他們迫

切的禱告，向神要他們的靈魂，直等到神應許把他們給我們。這一

個就是拆穿屋頂的工作。 

堅定相信人要得救 

第四，當主耶穌看見這個癱子的時候，聖經說：「主看見他們的

信心。」昨天我問一個人說：「你可以不可以代替人相信？」他

說：「不可以；怎麼可以代替人相信呢？要人自己相信。」但是這

裏有一節聖經說：「主看見他們的信心。」這個「他們」是誰呢？

我不敢說這個癱子不在內，但是最少這四個朋友在裏頭。親愛的弟

兄姊妹！這一班罪人自己還不會信，要我們替他們相信。我們替他

們相信到一個地步，他們就相信了。如果今天我們裏面沒有信心，

以為這個人不會得救，那個人也不會得救；看這個人心很硬，看那

個人背景很複雜；那麼我們怎麼能叫他們有信心呢？弟兄們！當我

們為人禱告，當我們去請人的時候，裏面有沒有信心？相信你所禱

告的人，所請來的人，要得救呢。 

這是一件希奇的事，如果我們在神面前有信心，在神面前有禱

告，常常主就照著我們的信心替我們成就了。我們常有這樣的經

歷，當我們傳福音的時候，如果那一天我們裏面有信心，很希奇就

有人得救；如果那一天外面在那裏傳，裏面卻覺得說，恐怕他們還

不會得救、恐怕他們不會相信，那定規沒有人得救。所以我們學了

一個功課，如果要出去傳福音，我們自己在神面前必須相信福音是

神的大能。如果福音是神的大能，你是這樣相信，為甚麼還懷疑人

不會得救？你在那裏高舉基督的時候，你裏面應當有一個信心，相

信主這樣被高舉起來，一定要吸引萬人來歸向祂。你有這個信心，

必定有人得救。 

你知道嗎？我們的信心和人的得救是很有關係的。這不是說：你

能代替別人相信，他不必信，你信他就得救了，我不是這個意思。

我的意思是說：他還不會相信，他需要你用相信的心把他帶到神的

面前，相信神要救他。你用信心為他禱告，仰望神救他。如果你有

這樣的信心，很希奇，好像你這個信心會傳染到他身上去，他也會

相信。要他相信，你得先信。 

主不是說過嗎？當你祈求的時候，如果信是得著的，就必得著。

反過來說：如果你不相信能得著，那你就得不著。所以親愛的弟兄

姊妹！為著人的靈魂，我們可以到主的面前，相信主的話、相信主

的心。既然主把這個人放在我的心裏，我要禱告，我要相信，神一

定要拯救這個人。 

慕勒就有這樣的經歷。慕勒在一生之中，有五十萬次的禱告很明

顯的蒙了神的垂聽。他為著許多人禱告，凡他所禱告的人，幾乎全

部得救，只差兩個人沒有得救。那時他已經年老了，就有人問他

說：「慕勒先生！你為這兩個人禱告那麼長久了，他們還沒有得

救；你想神會救他麼？」慕勒回答說：「神把這兩個人放在我的心

裏，叫我為他們禱告。我這麼多年來，一直為他們禱告，證明說神

要救他們。」他說：「我還是相信神要救他們。」結果等到慕勒先

生死了不久，這兩個人都得救了。這一個就是信心。我們的信心，

乃是根據神的愛、根據神的話、根據基督和祂的心意，根據聖靈把

負擔放在我們裏面。如果我們能這樣去合作的話，這一種的信心是

會成就的。主說：「照著你的信心替你成就了罷！」 

我題出這四點來，盼望在傳福音上神恩待我們。我們實在願意，

有許多的人能得著醫治，真正的得救。也實在願意我們大家負擔人

的靈魂，一直把他們帶到主的面前，用禱告來拆穿那個屋頂，有相

信的心。主看見他們的信心，就說：「小子！你的罪赦免了。」─

─ 江守道 


